
【番組審議会】 

ラジオ・ミューでは、放送番組の向上改善と適正化のため、自社制作の放送番組を審議する放送
番組審議会を設置しています。 
 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

ラジオ・ミュー 

第 156 回〜157 回番組審議会（合同開催） 

１．開催日時 
  令和 7 年 1 月 21 日（火）午前 10 時〜11 時 30 分 
２．開催場所 
   黒部市国際文化センター コラーレ  会議室１ 
３．委員の出席 
  出席委員数 6 名 
   (武藤 憲夫 委員長、森田 慶次 委員、竹 洋平 委員、太田 泉 委員、武隈 大和 委員、

法原 留美佳 委員) 
  放送事業者側出席者名  齋藤 規 放送局長、             

制作：朝野 真由子、浄土 拓海、山下 幸子、書記：坪田 智香子  
                  
 
４．議事内容 
①「朝日町町政施行 70 周年記念特別番組〜こんにちは、たのしい未来！〜」 令和 6 年 8 月 1
日（木）放送分 
【番組内容】 

朝日町は、この日、２０２４年（令和６年）８月１日、７０周年を迎えました。これを記念し、
笹原靖直朝日町長に、朝日町のこれまでとこれからについて伺いました。多くの人に聴いていた
だけるよう、再放送も、お盆期間に 4 回放送しました。 
【委員の意見】 
・節目の番組といういい企画なので 4 回ではもったいない。もっと再放送してもよかったので
は？  
・町長の話が聴けて良かった。親近感が持てた。 
・DX など朝日町の取り組みが分かりやすかった。  
 



②「ボランティアネットワーク」 令和 7 年 1 月 10 日（金）放送分 
【番組内容】  

ボランティアをされている皆さんの活動紹介や、これからボランティアをしようという方に
情報をお届けする 15 分番組。 

今回は、昨年１２月に開催された魚津高校生による「次の宝物発見市 子育て応援！不用品譲
渡会」をご紹介。「福祉」をテーマにする２年生が、会場選定や交渉、物品の運搬・保管、運営
計画に至るまで主体的に取り組み、地域の助け合いを支える場を提供しました。 
【委員の意見】 
・高校生のこういった活動をよく取り上げた。全部自分たちでやったのはすごい。もっと知って
もらいたいと思った。 
・高校生 1 人 1 人が楽しそう。純粋にボランティアをしているのが伝わってきた。 
・譲渡会の様子がもっと伝わる工夫があればよかった。 
 
5．組機関の答申または改善に対してとった措置 
・臨場感ある番組作りを意識する。 
・いろんな企画を考えていく。 等 
        
6．審議機関の答申又は意見概要の公表 
・ラジオ・ミューの HP 上でも審議会内容を公開。 
・令和 7 年 4 月４日（金）18：15〜自社番組「新川 BANZAI」の中で審議内容を紹介した。 


